

16 Port-Gentil

Œuvre de bienfaisance/Victimes d'incendies

Deux familles retrouvent chacune un toit

RAD

Port-Gentil/Gabon

DAMES Delphine Kambitsi et Angélique Mouvanguï Koumba, résidant respectivement aux 3e et 4e arrondissements, avaient été victimes d'incendies ayant fait d'elles des sans-abris. Dernièrement, elles ont recouvré leur dignité en recevant des mains de Carmen Ndaot, membre du bureau national du Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS), les clés de leurs nouvelles habitations construites sur les cendres des premières. En présence du vice-président du parti, Joël Pono Opape, et de plusieurs autres hiérarques. Pour Carmen Ndaot, la livraison de ces deux maisons constitue un acte symbolique à fort impact social. Elle intervient



Angélique Mouvanguï Koumba...

quelques semaines après les quatre autres construites à Trois-Filaos. La philosophie du PDS, a-t-elle indiqué, c'est la solidarité sociale contenue dans son programme de gouvernement dénommé "Gabon solidaire". C'est-à-dire, a-t-elle expliqué, « prendre l'être humain en charge, de l'état fœtal à son dernier soupir, être à l'écoute des difficultés des autres sans

tenir compte de leur appartenance politique, ethnique ou religieuse. » Cette politique de solidarité sociale, a-t-elle affirmé, est aussi prônée par le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba. Et le PDS y a souscrit depuis 2015 à travers la signature du pacte social. Par ailleurs, comme son leader auparavant, elle a lancé un appel aux autorités compétentes pour,



... et Mme Delphine Kambitsi ont reçu, chacune, les clés de leur nouvelle maison des mains de Carmen Ndaot, cadre du PDS.

d'une part, renforcer les capacités d'action des services sociaux, notamment par l'indemnisation des victimes. Et, d'autre part, offrir des moyens conséquents à la commune pour se doter d'un service efficace et rapide des sapeurs-pompier. Elle souhaite aussi l'organisation de campagnes de conscientisation et de sensibilisation auprès des riverains aux-

quels elle a recommandé d'être désormais vigilants, d'éviter de provoquer des foyers d'incendies, en abandonnant les bougies allumées, ou refermant les portes derrière vous, sans vous assurer que vos bouteilles de gaz sont bien fermées. Les coordinations PDS des 3e et 4e arrondissements, par la voix de leurs représentants respectifs, ont ap-

précié l'intérêt que le président de leur parti accorde à la justice sociale. « Votre politique sociale ouvre les portes de la chance à toutes les couches de notre société. Vos actions multiformes au profit des orphelins, de la promotion de la femme, des jeunes filles-mères, des personnes en détresse sont l'expression de votre culture de la solidarité et du partage », ont confié les bénéficiaires, visiblement très émus, à l'endroit de Me Séraphin Ndaot Rembogo, le grand artisan de ces ouvrages. Leurs nouvelles maisons sont composées de 2 chambres, 1 salon, et 1 cuisine. Elles sont entièrement équipées de lits, matelas, tables à manger avec chaises, téléviseur écran plasma, ventilateur, ustensiles de cuisine. Trois autres habitations seraient encore en construction pour d'autres bénéficiaires.

Appui à l'entrepreneuriat des jeunes/Projet Idyanja/Financement des micro-projets

Lancement de la deuxième phase samedi prochain

CNE

Port-Gentil/Gabon

LE lancement de la deuxième phase d'Idyanja, projet d'appui à l'entrepreneuriat des jeunes de la province de l'Ogooué-Maritime, aura lieu samedi prochain, à la Maison de la jeunesse. Ce sera à la faveur d'une réunion que présidera Jean-Fidèle Otandault, membre du Comité permanent du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG) qui en est le porteur, sous l'impulsion du chef de l'Etat. L'opération consistera en une réception des dossiers des jeunes compatriotes porteurs de projets divers



Lors du lancement de la première phase, Jean-Fidèle Otandault (en blanc) avait expliqué les avantages du projet Idyanja...

susceptibles d'assurer leur autonomisation. Après leur examen par une commission mise en place à cet effet, une centaine de projets, voire plus, devraient bénéficier du financement du fonds Idyanja. Lequel se

définit comme étant un concept nouveau mis en place par les membres du bureau politique du PDG pour l'Ogooué-Maritime, en vue d'aider les jeunes marigovéens à devenir des entrepreneurs. Un mo-



...avant la remise des chèques aux bénéficiaires pour financer leurs micro-projets.

deste coup de pouce visant à compléter l'ensemble des actions en cours devant permettre de vaincre le chômage qui frappe la huitième région administrative du Gabon. Rappelons que la première

phase de cette initiative avait été lancée, le 2 mars dernier, à la foire municipale Pierre-Louis Agondjo Okawe. Ce jour-là, M. Otandault avait précisé que « son ambition est d'accompagner notamment les

jeunes, de 20 à 35 ans, dans le domaine de l'entrepreneuriat. » Cette première phase a permis d'accompagner 100 jeunes des deux sexes par la formation, l'encadrement et le financement de leurs projets touchant divers secteurs d'activités. Les néo-opérateurs économiques ont, notamment, été édifiés sur "les outils de l'intelligence financière", "les outils de management d'une très petite entreprise (TPE)" et "le marketing". Des chèques ont ensuite été remis aux bénéficiaires, ainsi que des équipements liés à l'activité de chacun. Notamment les équipements de pêche, de coiffure-esthétique, de restauration et d'agriculture.

Vie des syndicats/Dynamique unitaire

En campagne de sensibilisation

SYM

Port-Gentil/Gabon

LE siège de l'Organisation nationale des employés du pétrole (Onep) a accueilli, récemment, une réunion de sensibilisation initiée par les membres du mouvement syndical Dynamique unitaire. Plusieurs points ont constitué l'essentiel de ces retrouvailles. Notamment, celui concernant l'ordonnance N°0016 instituant le paiement au

30e. Laquelle est considérée par Jean-Rémy Yama comme « une sérieuse menace pour les agents, particulièrement ceux de l'Ogooué-Maritime ». Sinon une loi qui, selon le leader syndical, vise « la réduction des salaires et une chosification du collaborateur par son supérieur hiérarchique, à qui il devrait désormais faire allégeance pour avancer en grade. » Aussi, a-t-il regretté la non-adoption des éléments de rémunération par l'Assemblée nationale. Les partenaires n'entendent, cependant pas,



Les responsables de la coalition syndicale avec les nouveaux responsables provinciaux au terme de leur rencontre.

céder face à ces agissements, a assuré Jean-Rémy Yama, soutenu par Louis-Patrick Mombo, Marcel Libama, Chantal Makosso et Simon Ndong Edzo. Lesquels sont revenus sur les points divergents avec le gouvernement et les stratégies à mettre en place pour le contrecarrer. Ils se sont notamment appesantis, sous forme de dénonciation, sur le deuxième point évoqué au cours de cette rencontre, à savoir la mesure portant suppression des services rendus dans l'administration, à

l'exception de la Garde républicaine. Avant de noter la non-prise en compte par le gouvernement du nouveau système de rémunération dans le calcul des pensions retraitées. Au terme de ces retrouvailles, les responsables de Dynamique unitaire ont désigné Raïssa Ngoma pour conduire aux destinées de la structure syndicale dans la province de l'Ogooué-Maritime. Cette rencontre intervient après celles de Minvoul, Mitziç Oyem et Lambaréné.